

**Protokoll der satzungsgemäß einberufenen Mitgliederversammlung der  
Abiturientenvereinigung Ahlen „AVA“**

**Datum:** 25. April 2015

**Ort:** Aula des Städtischen Gymnasiums

**Beginn:** 11.00 Uhr

**Ende:** 11.45 Uhr

- Frank Schniederjürgen begrüßt alle Mitglieder und alle ehemaligen Abiturienten
- Für den am 19. März 2015 im Alter von 93 Jahren verstorbenen Herr Sprenger wird eine Gedenkminute gehalten.
- F. Schniederjürgen dankt Herrn Dermann und dem Schulorchester für die Begleitung bei der heutigen Veranstaltung und bei den vielen Feierlichkeiten während des Schuljahres.
- F. Schniederjürgen dankt Uwe Zimmermann, dass der das Amt des Schatzmeisters übernommen hat.
- Weiterhin erklärt er, dass enorme Kosten durch die Rücklastschriften (Konto,- Adressänderungen) entstanden sind. Ebenso sind die Überweisungen, die nach dem Versand der AVA-Hefte getätigt werden, sehr gering. Durch diese Probleme ist ein Verlust von ca. 1000€ entstanden. Es wurden 1000 Hefte versandt, davon waren 250 Hefte Rückläufer. Diese Versanddaten werden nun aus der Datei genommen. Frank Schniederjürgen erklärt noch einmal, dass im Jahresbeitrag nicht gleichzeitig auch der Bezug der AVA-Hefte enthalten ist.
- F. Schniederjürgen nennt folgende Aktionen, die die AVA unterstützt hat:
  - Bei der Abiturfeier wurde jedem Abiturienten eine Eule übergeben. Weiterhin wurden Buchpreise für die 3 besten Abiturienten überreicht.
  - Die Sextaner wurden begrüßt und erhielten bei ihrer Einschulungsfeier eine gelbe Kappe mit dem Emblem der Eule.
  - Es wurde am Totengedenktag teilgenommen.
  - Am Konzertabend (Ende 2014) verteilte die AVA Schokolade für alle Teilnehmer.
  - 5 Jahre nach dem Abitur erhalten die Abiturienten die AVA-Hefte kostenfrei.
  - Verschiedene Lehrer wurden verabschiedet.
  - Das Selbstlernzentrum wurde mit 1000€ unterstützt.

- Finanzielle Unterstützung wurde gewährt, wenn es Probleme gab an einer Klassenfahrt teilzunehmen.
- SV-Unterstützung (T-Shirts)
- Musical „Cinderella“ wird unterstützt
- Ein weiteres Großprojekt ist die Umgestaltung der Außenanlagen. Hierfür gab es eine zweckgebundene Spende in Zusammenarbeit mit der Stadt Ahlen, der AVA und der Gartenbaufirma Quante. Ziel ist es den Pflegeaufwand zu minimieren und die Außenwirkung zu verschönern. Um die Nachhaltigkeit wird die Firma Quante 2x im Jahr in der Schule sein.
- Ein weiteres Konzept zur Gestaltung des Schulgartens (Außenklassenzimmer, Wege, Pflanzmöglichkeiten) wird von Hr. Knepper und Fr. Dr. Giebel erstellt.
- Eine Aktion zum Anstreichen wird von Eltern, Schüler und von Fachpersonal durchgeführt. Die Farbe stellt die AVA.
- Ein Dank ging an die Sparkasse, die eine Spende über 800€ für den Fachbereich Biologie, ermöglicht hat.

- F. Schniederjürgen wies darauf hin, dass das AVA-Heft 2014 Mitte 2015 erscheinen soll und die neue Homepage bis zum Sommer erstellt sein soll.
- Es folgte der Kassenbericht (siehe Anhang) des Kassenprüfers Uwe Zimmermann. Hierbei wies er darauf hin, dass die Jahre 2014/15 zusammengefasst wurden. Die Kassenprüfer waren Hr. Fink und Hr. Rehmann. Diese wurden auch als neue Kassenprüfer, nach dem Tod von Hr. Sprenger, gewählt. Nach dem Verlesen des Kassenberichtes und der Erklärung der Kassenprüfer, dass alle Angaben richtig waren wurde um die Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstandes gebeten. Diesem Antrag wurde stattgegeben.
- F. Schniederjürgen begrüßte die anwesenden Abiturjahrgänge (1953, 1965, 1970, 1980, 1985).
- Abschließend wies F. Schniederjürgen darauf hin, dass Hr. Knepper im Sommer in den Ruhestand versetzt wird. Er dankte Hr. Knepper und berichtete ihm, dass er ein offizielles Geschenk bei seiner Verabschiedung erhalten würde.

Im folgenden Teil wurde das Wort an Herrn Knepper übergeben. In seiner Rede begrüßte Hr. Knepper die ehemaligen Abiturienten und dankte Hr. Schniederjürgen und dem Vorstand der AVA für die Unterstützung in den vergangenen Jahren.

Er zeigte folgende Veränderungen seit Beginn des Ganztagbetriebes auf:

- Verschiedene Konzepte (Stundenplan, Raum, lernen, Verpflegung) wurden erarbeitet.
- Es gibt einen MINTzweig und einen Bilingualenweig.
- 65 Lehrer unterrichten ca. 800 SchülerInnen.
- Besonders dankte Hr. Knepper der AVA für die jährliche finanzielle Unterstützung des Selbstlernzentrums.
- Weiterhin wies Hr. Knepper darauf hin, dass die Abiturarbeiten einiger Jahrgänge zur Einsicht auslägen und er im Anschluss an diese Versammlung auch eine Führung durch die Schule durchführen werde.

Abschließend wies F. Schniederjürgen darauf hin, dass die Jubiläumsschrift am Ausgang ausliegt und gegen eine Spende mitgenommen werden kann.

Mit einem Musikstück des Schenorchesters endete die Jahreshauptversammlung der AVA.

---

Schriftführerin Stefanie Dudek

---

Vorsitzender Frank Schniederjürgen